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lnterpellation: Flohmarkt in Liestal

Seit letztem iahr ist der Flohmarkt in Liestal endlich wieder zurück im Stedtli. Allerdings
wurde die jährliche Anzahl von Flohmärkten von vier auf zwei gesenkt. Ein begeisterte
Flohmärtlerin, die seit über 40 Jahren am Liestaler Flohmarkt teilnimmt, ist deshalb an mich
herangetreten. Sie findet es enorm schade, dass der Flohmarkt nur noch zweimal stattfindet,
da man, wenn man einmal verhindert ist oder das Wetter nicht mitmacht, wieder ein halbes
Jahr warten müsse.

Deshalb bitte ich den stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

t. weshalb wurde die Anzahl der Flohmärkte von vier auf zwei gesenkt?

2. Gibt es aus sicht der stadt eine Nachfrage in der Bevölkerung, welche die
Durchführung von vier Flohmärkten im Jahr rechtfertigen würde?

3. Unter welchen Bedingungen würde die Stadt die Anzahl der jährlichen Flohmärkte
wieder von zwei auf vier erhöhen?
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